

▲ouna persecución política en contra de Javier Corral, exgobernador de Chihuahua, agradeció a quienes le han mostrado su apoyo. La bancada de Movimiento Ciuda-Corral, y acusó al gobierno local de orquestar procesos contra el exfuncionario. Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada naranja en San Lázaro, manifestó su apoyo total a Corral Jurado, después de que en el Congreso local de Chihuahua, hoy liderado por el PAN, se denunciara juicio político contra el responsable de iniciar la persecución contra César Duarte, actualmente preso por diversos señalamientos de corrupción. ¿De qué se trata?, ¿de venganzas interminables?

Pilas puestas. Octavio Romero, director de Pe- mex, reapareció, y no digamos que obligadamente, en la inauguración de la primera fase de la refinería Olproducción de gas natural y combustibles de alto valor agregado. El funcionario aseguró que los trabajos que quién le causa ruido? hasta ahora ha llevado a cabo la empresa en materia de exploración y explotación, le han permitido reponer hasta en 100% las reservas petroleras. Y que, además, llevan proyectos que habían sido suspendidos o abandonados por administraciones pasadas. Que va bien, dice: Nada extraordinario, para eso está ahí, para mover hacia adelante a la empresa "de todos los mexicanos".

uno de sus grandes activos. Tanto así, que, a estas altu- no, si va bien en la política, se vale soñar, ¿o no? ras, los nombres firmes para precandidatos superan los

Respaldo. Ante lo que a ojos de algunos no es, sino dedos de una mano, mientras la oposición no da muestras ni de unidad ni de preferencias por algún favorito. A Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, líderes del PRI, PAN y PRD, respectivamente, y cúpula dano en la Cámara de Diputados salió en defensa de de la alianza Va por México, en cambio, el tiempo se les viene encima. A este paso, 2024 los tomará dormidos.

Todo en orden. El presidente Andrés Manuel 4-López Obrador defendió las giras de fines de semana que realizan el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum. "Están cumpliendo con su trabajo y están pendientes de las demandas de la gente. En el caso del canciller, resaltó que, pese a tener covid 19, actuó rápidamente en cuanto se le informó de la lamentable tragedia de los migrantes muertos en el interior de un tráiler en Texas, Estados Unidos. Menciomeca, en Dos Bocas, Tabasco. Anunció inversiones por nó que Adán Augusto tiene su "hamaca" en la Secreta-4 mil 518 millones de dólares, que serán destinados a la ría de Gobernación y que Claudia Sheinbaum y Tatiana Clouthier cumplen con sus actuales cargos. Al ser así, ¿a

Político de cepa. El desempeño político de Marco •Antonio Pérez Garibay ha sido continuo. Se ha dado a notar en los últimos meses como diputado por Morena en Jalisco y por querer, para 2024, llegar a la Presidencia de México. Tanto es su afán, que permitió que una revista poblana lo pusiera en portada con la banda presidencial en el pecho. Obvio fotomontaje, pero per- El ritmo de la política. Ciclo a ciclo se cumplen los mitido por el político, quien compartió la imagen en sus •orituales rumbo a los comicios; la euforia de estas redes sociales. Lo malo es que el artículo 34 de la Ley sorecientes semanas se ha enfocado en las posibilidades bre el Escudo, Bandera e Himno Nacional advierte que que traería el proceso para 2024. Es evidente que More- cualquier persona que no sea el Presidente tiene prohina, partido en el poder, es una maquinaria casi perfec-bido el uso de dicha banda, si lo hace con fines políticos, tamente aceitada para quien cumplir con los tiempos es como lo hizo el padre de Sergio Checo Pérez. Sanción o